



Mission Permanente
République de l'Angola
Genève

5

25ème Session du Groupe de Travail sur l'Examen Périodique Universel.
2ème Cycle de l'Examen Périodique Universel de le Royaume du Swaziland

Intervention de Son Excellence Monsieur Apolinário Correia,
Ambassadeur et Représentant Permanent de la République d'Angola

Monsieur le Président,

L'Angola souhaite la bienvenue à la délégation du Swaziland et la félicite pour l'excellente présentation de son rapport national pour le deuxième cycle de l'EPU.

L'Angola accueille avec satisfaction des progrès accomplis par le Swaziland dans le domaine de la santé notamment par la réduction du nombre de cas de VIH-SIDA, en particulier, chez les enfants et ainsi que dans la lutte contre la malaria.

Nous félicitons le gouvernement du Swaziland pour la mise en œuvre des politiques et des réformes législatives suite à l'adoption de la Politique nationale du genre, à la promulgation du décret sur la traite et le trafic des êtres humains et à l'adoption du décret sur la protection et le bien-être des enfants.

Nous croyons que la ratification des 29 instruments internationaux dans les différents domaines de la promotion et la protection des Droits de l'Homme, va permettre au pays de réaliser des progrès significatifs sur le programme de développement en 2030.

Toutefois, nous notons avec une certaine préoccupation l'existence de cas des violences sexuelle et des actes de discrimination des personnes touchées par le VIH-SIDA, particulièrement de femmes dans le cadre familial et professionnel, ainsi que le sous-peuplement des chaînes.

Dans ce contexte, nous recommandons au Swaziland:

1 – d'adopter de mesures visant à prévenir et à réduire la prévalence du VIH-SIDA;

2 – de continuer à mettre en œuvre des mesures visant à améliorer et à faciliter l'accès à l'éducation;

3- de mettre en œuvre de mesures pour améliorer des conditions dans les établissements pénitentiaires;

4 – de ratifier le PIDCP-OP2 sur l'abolition de la peine de mort.

L'Angola souhaite plein succès au Swaziland pour son Examen Périodique Universel et recommande au Groupe de travail d'EPU d'adopter le rapport.

Je vous remercie monsieur le président.